

Buntes Sport- und Freizeitprogramm



Ellingen/Oberstdorf. (pm) Die diesjährige Fußballfreizeit des UFC Ellingen in Oberstdorf war erneut ein voller Erfolg. 14 Kinder im Alter von 10 bis 13 Jahren nahmen daran teil. Übernachtet wurde in der Jugendherberge Oberstdorf, diese stellte auch die Vollverpflegung während der 5-tägigen Freizeit.

Dreimal täglich trainierten die Kinder unter Anleitung von Matthias Schulz und Klaus Schwenk Balltechnik, Standardsituationen und Spielzüge.

Den Jonglierwettbewerb gewann der 13-jährige Philipp Mehler mit sensationellen 664 Ballkontakten ohne Bodenberührung.

Das Vergleichsspiel gegen die U13-Ligamannschaft des TSV Sulzberg gewannen die UFCler mit 7:3. Aber auch sonst waren viel Programm und Abwechslung geboten. Zwei Mountainbiketouren führten die jungen Fußballer hinunter in die Breitachklamm und hinauf auf 1400 Meter Höhe zum Imberg bei Hindelang. Konditionstraining in der Höhe also, gepaart mit viel Spaß beim anschließenden Downhill-Fahren. Ein Nachmittag voller Geschwindigkeit auf der Söllereck-Rodelbahn, Bouldern in einer Kletterhalle und Kinoabende rundeten das abwechslungsreiche Programm ab.

UFC schickt Nachwuchskicker in die Höhe



ELLINGEN/OBERSTDORF – Der UFC Ellingen hat wieder mit 14 Kindern im Alter von zehn bis 13 Jahren ein Fußball-Trainingslager in Oberstdorf veranstaltet. Fünf Tage mit drei Trainingseinheiten pro Tag standen für die Nachwuchskicker auf dem Programm. Matthias Schulz und Klaus Schwenk leiteten das Training und legten dabei viel Wert auf Balltechnik, Standardsituationen und Spielzüge. Den Jonglierwettbewerb gewann der 13-jährige Philipp Mehler mit sensationellen 664 Ballkontakten ohne Bodenberührung. Dass sich das Training

auszahlte, war bei einem Spiel gegen die U13-Ligamannschaft des TSV Sulzberg zu sehen. Die Ellinger gewannen mit 7:3 souverän. Geschwitzt wurde übrigens nicht nur auf dem grünen Rasen, sondern auch bei zwei Mountainbike-Touren. Ziel war beide Male die Breitachklamm auf 1400 Meter Höhe. Konditionstraining in der Höhe, gepaart mit viel Spaß beim anschließenden Downhill-Fahren. Ein Nachmittag voller Geschwindigkeit auf der Söllereck-Rodelbahn, Bouldern in einer Kletterhalle und Kinoabende rundeten das Programm ab.